

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE D'ARCALUDIA DU 8 JUIN 2023

Le 8 juin 2023 à 20h, 35 adhérents de l'association sont présents à l'Anim'Orléans des Carmes. 11 procurations de vote ont été réalisées, soit un total de **45 votants en début de séance**. Seuls 3 membres du CA sortant sont présents : Paul Dom (Président), Marion Mercier (secrétaire) et Samuel Peuvot (rejoins par Alexandre Monar après le vote du bilan moral).

I. Bilan moral par le Président

Le Président présente les chiffres record de la saison 2022-2023 dont nous sommes fiers, notamment le chiffre de 86 adhérents et les bonnes fréquentations en semaine et les dimanches.

Puis il rappelle les projets menés depuis l'Assemblée Générale de juin 2022 : le Kakemono dont le design a été réalisé par Quentin, le recrutement de bénévoles pour Orléans Joue 2022 (une 15aine d'Arcaludiens), la nouveauté des soirées jeux les vendredis, le renouveau de la page Facebook grâce à Camille.

Il récapitule les événements et tournois proposés cette saison sur un rythme plus régulier : *Loups garous*, *Escape game*, tournoi *On Board*, *Blindtest* au Kazoo, soirée jeux à rôles cachés, des jeux d'enquête, tournoi « 3 cubes challenge » en décembre, galette des rois, *TTMC 2* par équipe, 2^e tournoi « 3 cubes challenge », tournoi *Ligretto*, tournoi *Dice Forge*, et à venir un Quiz sur le thème des jeux de société (vendredi 16 juin).

Cette saison a aussi vu se réaliser un souhait de longue date, l'organisation de soirées pendant les vacances scolaires (au Club 15). De plus, sous l'impulsion de nos camarades de l'AJTL (et Frédéric en particulier), une journée inter-asso a été organisée. Enfin Arcaludia a été encore une fois partenaire de l'Anim'Orléans pour la fête mondiale du jeu (27 mai) et sera présent à la Fête du jeu de Saint Jean de Braye (10 juin) comme partenaire de l'association 'Les petits débrouillards'.

Enfin, Paul présente les projets à mener pour la nouvelle saison :

- de nouveau **recruter des bénévoles pour Orléans Joue 2023**, qui débute pour la première fois le vendredi soir : OJ a besoin de toute bonne volonté pour l'installation en amont, l'animation, l'accueil et la buvette les jours J, et la désinstallation en aval. La nouveauté de l'année est d'ouvrir le vendredi soir pour une soirée animée par les associations membres du CA d'OJ.
- Jouer pendant les vacances : quel lieu ? Idéalement organiser 1 ou 2 soirées durant l'été.
- **Paul présente le futur calendrier 2023-2024** qu'il a préparé avec Rentrée en fête le 10 septembre puis un équilibre parfait entre les jeudis et les vendredis, et propose de débiter les soirées à 19h00 au lieu de 18h30 actuellement. Ce point fait débat et sera à rediscuter par le nouveau CA. Une réserve à noter concernant le calendrier : l'Anim'Orléans a informé Paul que les locaux ne nous seraient pas disponibles 3 des 16 vendredi prévus. 2 possibilités : soit transformer ces 3 vendredi en jeudi (mais cela déséquilibrerait le calendrier), soit trouver un autre lieu pour ces 3 dates. Paul précise que le bâtiment qui nous héberge est vieillissant, que la ville d'Orléans a repris la gestion des Anim'Orléans, et que l'incertitude planne sur leur avenir, donc commencer à prospecter ailleurs ne sera pas du temps perdu.

Vote du bilan moral : 45/45

Remerciements du président : merci à chaque adhérent(e) pour le simple fait de payer une cotisation qui nous permet d'améliorer notre offre ludique, merci à celles et ceux qui partagent boisson, nourriture, jeux, ou savoir à leurs complices aussi bien qu'à des nouveaux joueurs, merci à celles et ceux qui proposent / animent des animations, merci à celles et ceux qui ouvrent ou ferment la salle, participent à des événements extérieurs ... Nous pouvons être fiers d'être une asso dynamique où le plaisir de se rencontrer est aussi important que le plaisir de jouer.

Arrivée d'Alexandre Monar, le nombre de votants passe à 46

II. Bilan financier

En l'absence d'Aymeric Lecoq, trésorier sortant, Paul détaille le bilan financier de l'association : en déduisant du bilan provisoire les frais de l'apéro de l'AG, nous avons un bilan définitif positif de 4 euros. Cela correspond à l'objectif du CA d'utiliser (redistribuer) l'argent des

cotisations et non de le cumuler sans but. D'autant que l'association a déjà + de 1100 euros en banque, ce qui permet de « survivre » à trois saisons blanches type covid. La situation financière est donc saine.

Parmi les grosses dépenses de cette saison : achats de jeux (350€), apéros / galette (500€), lots (166€), kakemono, t-shirts, écocup (385€ au total).

Vote du bilan financier : 46 sur 46.

Alerte PicRights : Paul explique qu'une entreprise protégeant les droits de propriété intellectuelle de l'AFP a demandé à l'association le retrait d'une image provenant a priori de l'AFP, ainsi que le versement d'une somme importante pour dédommagement. Paul a retiré l'image du site mais après renseignement pris sur internet il ne paiera pas la « rançon » (car plainte non recevable sur la forme devant un tribunal).

III. Discussions libres

Les locaux : l'AG aborde plus généralement la question du local dont nous disposons pour nos réunions ludiques :

- Elie : les locaux de l'Anim Orleans des Carmes sont essentiels à l'ambiance, dans d'autres asso c'est plus froid.
- Léopold : lieu chaleureux et l'étage permet plusieurs ambiances.
- Camille : le manque de place était assez rare
- Florent : accessibilité avec transport proche
- Didier souligne la taille des salles, pas trop grand, ambiance intime.

Achats de jeux (ceux déjà achetés et ceux à acheter) :

- Elie : les jeux achetés ne seraient pas beaucoup sortis (affirmation contredite par certains adhérents)
- Marion : idéalement il faudrait pendant quelques semaines tenir un listing des jeux qui sortent (sur le même principe de présence des adhérents) pour réaliser des statistiques
- Camille propose un système qu'elle a expérimenté dans une autre association (fiche disponible à chaque table pour indiquer le jeu, le nombre de joueurs, niveau d'appréciation du jeu)
- Paul : l'armoire est de toute façon déjà pleine, il faudrait y faire du ménage (rendre à leurs propriétaires les jeux qui ne sortent jamais)
- Camille : choisir ensemble pour les achats de jeux pour s'assurer qu'ils plairont à la majorité.
- Thierry s'interroge sur la liste des jeux de l'association, Alexandre présente **l'application MYLUDO** qui doit être remise à jour (Marion est volontaire pour le faire).

Les lots lors des tournois : cette année, ont été offerts des jeux *On Board* (donnés par l'éditeur), des bons d'achats Bella Ciao (1^{er} tournoi « 3 cubes »), des places pour un escape game (2^e tournoi « 3 cubes ») et des cartes goodies (*Dice Forge*) :

- Elie : les petits lots sont préférables plutôt qu'un gros lot.
- Globalement, les adhérents présents sont unanimes : les lots ne les convainquent pas pour participer à un tournoi s'ils ne sont pas attirés par les jeux proposés, les dotations pour le premier ou les trois premiers ne sont pas nécessaires pour organiser des tournois.
- À l'avenir les lots seront orientés davantage vers des jeux offerts, ou des petits lots, goodies en lien avec le jeu, etc.

Sur les dépenses en général,

- Elie souhaiterait que l'argent aille sur l'achat de thés et tisanes (ce qui a été le cas, Marion a acheté des tisanes, mais tous les adhérents n'étaient pas forcément au courant). Cela sera renouvelé.
- Alexandre Monar propose d'acheter des déguisements pour des animations, à revoir au cas par cas (Paul n'est pas très emballé par l'achat de fournitures éphémères).

Communication :

- Elie propose de prendre le mail des visiteurs, pour qu'ils reçoivent la newsletter et ainsi les faire revenir. En effet, cette année il y a eu beaucoup de visiteurs uniques ou qui ne sont pas restés dans la durée → Paul et d'autres pensent qu'il est préférable de ne pas forcer

l'inscription à la newsletter, mais de proposer aux nouveaux visiteurs d'aller sur notre site web et mettre en avant le Facebook.

- Raphaël pose la question du nombre de visiteurs sur le site : Géraud qui gère la partie technique du site n'a pas l'info présentement.

Arrivée de Cédric Jouin, le nombre de votants passe à 47

Les soirées OFF :

- Géraud : 1^{ère} soirée au Club 15 très bruyante et serrée du fait de la présence d'une 60aine d'étudiants pour un anniversaire
- Alexandre au contraire a préféré l'ambiance festive de la 1^{ère} soirée à celle plus calme de la 2^{ème}
- Paul rappelle que le lieu n'étant pas réservé pour nous, il y a toujours le risque d'un événement parallèle
- Paul précise que cet été il nous sera possible de venir à l'Anim'Orléans une ou deux fois, mais le partenariat avec le Club 15 peut aussi continuer.

Fin de la discussion libre à 21h15

IV. Élection du Conseil d'Administration

Selon les statuts votés l'an dernier, le CA est composé de 3 personnes au minimum et de 7 au maximum, et le vote a lieu par bulletin secret. Pour être élu, un candidat doit recevoir au moins la moitié des voix exprimées, soit 24 voix ce soir.

6 candidats sont présents (Paul Dom, Julien Michelot, Samuel Peuvot, Marion Mercier, Florent Marteau et Adrien Boutin) et détaillent leurs motivations. 1 candidat est absent et excusé, (Frédéric Meunier), Paul présente en son nom ses motivations.

21h37 : les bulletins de vote sont rassemblés par Alexandre M et dépouillés par Géraud et Charlie
Résultat des votes : les sept candidats précités sont élus.

Après épuisement de l'ordre du jour, l'assemblée générale est levée à 21h50.

La secrétaire de séance, Marion Mercier

Marion Mercier, secrétaire
